

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 A VER, A VER, ¿acaso **César Nava** trae una banda tricolor en la cabeza?

¿O ES QUE acaso **Mariana Gómez del Campo** se siente estrella del cine de ficheras?

¿O ALGUIEN ha visto a cualquiera de esos dos panistas comprando casa en **Iztapalapa**?

¿ENTONCES por qué tantos dedos apuntan hacia César y Mariana como los verdaderos cilindrerros de **Rafael Acosta "Juanito"**? Ni que los creyeran capaces de algo así. ¿O sí?

 POR CIERTO QUE, por fin, **Gustavo Madero** le pudo ganar una a **César Nava**. Aunque, claro, no fue en cuestiones panistas.

LO QUE PASÓ fue que Madero encabezó al equipo de los senadores que derrotó al de los diputados, en un programa televisivo de concursos que será transmitido el sábado como parte del **Teletón**.

POR LO QUE se cuenta, el equipo de Nava no fue muy ducho en saber qué fue lo que **100 mexicanos "dijieron"**. ¿Un diputado que no conoce la opinión de la gente? Eso sí que es algo nunca visto.

 DIOS LOS HACE y la televisión los junta. El nuevoleonés **Rodrigo Medina** está siguiendo fielmente los pasos de su mentor, el mexiquense **Enrique Peña**.

YA NO LE COPIA sólo el peinadito, sino que también decidió recurrir a una ¿estrella? televisiva para promocionar su gobierno.

EN ESTE CASO la agraciada fue **Paty Manterola**, que medio actúa y medio canta, pero retrata bien. En el Edomex primero fue **Angélica Rivera "La Gaviota"**

y posteriormente **Lucero**.

ASÍ QUE **Rodrigo Medina** ya también tiene su estrella. Y no en la frente, sino en la pantalla.

 VARIOS DE sus invitados de lujo le fallaron al tamaulipeco **Eugenio Hernández** en su Quinto Informe de Gobierno.

ENTRE LOS QUE dejaron vacía su silla hay que anotar a **Enrique Peña**, a **Fidel Herrera**, así como a **Beatriz Paredes** y **Manlio Fabio Beltrones**. Habrá que preguntarles si no llegaron por cuestiones de seguridad... o si a esa hora tenían un bautizo en otro lado.

 YA SALIÓ EL PEINE de por qué **Joel Ayala** soltó de manera tan abrupta la coordinación de la bancada priista en la **ALDF** ¡y hasta su propia curul!

RESULTA QUE el veterano dirigente de los burócratas simple y sencillamente se hartó del llamado "**dipuhooligan**".

ASÍ, ya no aguantó más las payasadas del diputado **Christian Vargas**, cuya principal característica en apenas dos meses de gestión ha sido comportarse como vándalo.

FUE VARGAS el mismo que rompió una puerta de cristal para tomar por la fuerza una oficina, con el único argumento de que tenía fuero para hacer eso y más.

Y HA CUMPLIDO, pues lo acusan desde robarse una bicicleta de la titular de **Medio Ambiente**, hasta de escandalizar en el salón de sesiones sin que nadie pueda hacer nada para meterlo en cintura.

QUE POR ESO renunció Ayala tanto a la coordinación parlamentaria como a su propia curul: que porque se cansó de lidiar con el dipuhooligan. Ni aguanta nada.

